

知る人ぞ知るサークルを発見!

情熱仲間

第42回

好きなことや趣味に没頭している“情熱人”が集まるサークルに密着。福井にもこんなサークルがあるんだ!という発見に、きっと驚かされるはず!気になるサークルをみつけたら、一度参加してみては?



シンプルなルールだが心理作戦も要するスポーツ。頭と体をフル活用し、メンバーたちは楽しそうに走り回っていた。

メンバーコメント

あいとう　はじめ
齊藤　吉孝さん

「荒井君とは同級生で、面白そうなスポーツだなと思いつめました。でも自分の体力のなさを痛感して、それが倒して体力向上も兼ねて練習に参加しています。おかげで5kg痩せました。ダイエットにも最適ですよ(笑)」



大人が夢中で駆け回る
タッチラグビーが福井初上陸
増え、活動の輪がもっと広がって
いけばいいですね。



オーストラリアが発祥のタッチラグビー。日本国内では10万人もの愛好家があり、4年ごとにワールドカップが開催されるなど世界でもボビュラーなスポーツの一つだ。昨年、その楽しさを広めようと県内初となるチーム「越前がにピンキーズ」が発足した。

基本のルールは、6人構成のチームが攻撃側と守備側に分かれ、前者はバス＆ランでトライ（得点）を目指し、後者はそれを守るとい

うもの。「要是、ボールを持つた鬼ごっこ」という感じです」とは代表の荒井さん。一見單純そうなるルールではあるが、バスは前方へ投げいたメンバーたちも、経験者の荒井さんの指導もあり徐々に慣れ、かけている。「激しいプレーはないので、誰でも気軽に楽しめるのが特長です。また、以前所属していた東京のチームをはじめ、県外チームとの交流戦もあり、色んな人と出会えるのも魅力の一つですね。今後は、県内での競技人口が

越前がに ピンキーズ

東京に勤めていた時にタッチラグビーと出会いました。向こうでは、60歳の方も参加していました。誰でも楽しめるスポーツなので、気軽に練習に参加してみて下さい!

代表
荒井 章宏さん



DATA

○メンバー数／20名 ○活動日／毎週土・日曜日
○活動場所／冬は福井市内の体育館、春から夏はグラウンド ○会費／5000円(年会費) ○問い合わせ
/ qqrq772@yahoo.co.jp (荒井さん)

※無料体験入会も随時実施中、活動場所など日々によって違うため詳細は要問い合わせ